

Buenos días a todos gracias por acompañarnos a nuestra junta de julio de 2023 de CalRecycle para los californiano, trabajando juntos para proteger nuestras comunidades y combatir el cambio climático vamos a ver un video

el idioma no debe ser una barrera para proteger el aire y agua estamos transmitiendo en español y al inglés. Haga clic en el banderín que está arriba para poder unirse a la transmisión simultánea

el primer punto en la agenda del día de hoy es el informe de la directora Rachel Wagoner nos acompaña con actualizaciones importantes Buenos días rachel Buenos días a todos gracias a todos los que nos acompañan en persona tenemos mucho Progreso que queremos compartir con ustedes mucho Progreso logrado Durante los meses del verano por favor vean el portal de CalRecycle para ver todos los talleres de trabajo y todas las actividades que tenemos ahora pueden encontrar un calendario en el portal donde se atienden todos los talleres de trabajo de la implementación de la ley 1013 la 54 y todas las demás oportunidades de participar con el departamento vayan periódicamente acudan a nuestro portal para ver cómo estamos en las actividades Quiero felicitar el equipo de sb54 por el progreso tan increíble que están logrando en trabajar en tiempo extra muchos fines de entre semanas para poder implementar esta ley a tiempo y tenemos o hemos nombrado ya al consejo de asesores de sb54 que será indispensable para ayudar a desarrollar la política y la implementación de esta legislación tan importante tenemos membresía de los fabricantes los recicladores residuos sólidos mercados supermercados gobiernos locales organizaciones ambientales organizaciones de Justicia ambiental en la comunidad hispana indispensable para poder implementar sb54 gracias a las alianzas que hemos construido démosle la bienvenida a los nuevos miembros del comité o de la junta asesora para los que no Son miembros sigue siendo importante y hay una oportunidad para que ustedes puedan participación participar en su implementación vamos a tener un miembro 16 pero aunque no sean miembros de la junta pueden participar como les dije hay un 16 miembro que representa las organizaciones de responsabilidad de los fabricantes vamos a seleccionar ese miembro después de que ya hayamos seleccionado la organización hay un puesto número 16 que no sea cubierto aún en la para seleccionar la organización de responsabilidad de productores o fabricantes vamos a comenzar el empaquetamiento constituye el 25% de los residuos que van a dar a los rellenos sanitarios cada año California dirige el cambio para reducir el uso del plástico de un solo uso estamos aprobando legislación para poder reducir el plástico haciendo que la Industria del plástico sea responsable desde la Fuente para dejar de contaminarlos océanos el aire

los fabricantes de plástico tienen que cubrir partes del costo del reciclado en lugar de que únicamente sea el usuario California ha fijado las reglas más difíciles para reducir la fabricación de plástico en un 25% 65% se recicle y 100% de todo el material de empaquetamiento en California sea reciclable o compostable eliminando así 20 millones de plástico en la siguiente década así llegando a la economía circular con diseños de productos que protegen nuestras comunidades restauran los océanos y salvaguardan un futuro limpio y sano para nuestros niños y para los hijos de ellos la

siguiente el siguiente trabajo taller de trabajo de sb54 será el 24 de julio y 25 de Julio a las 10 de la mañana enfocándonos en la tasa de reciclado material compostable la definición de material reutilizable la definición de productor el plan de responsabilidad del fabricante y reporte de datos el taller del 25 se va a enfocar en actualizar las nuevas evaluaciones necesidades una cuota de ecomodulado y la aplicación de la ley la siguiente conversación sobre sb1383 ser en agosto con CalRecycle en la conversación de junio está disponible en nuestro canal de YouTube También tenemos dos talleres para el reciclado de latas y bebidas que y se llevará a cabo el 10 de agosto un taller de trabajo sobre la terminología y vean el calendario de CalRecycle para ver las siguientes oportunidades de participación es el lugar que les permite estar Al Día de las acciones y juntas de CalRecycle Pónganse nuestra lista de correos para recibir las actualizaciones CalRecycle tiene 90 millones de dólares en subvenciones disponibles para las comunidades para reducir el desperdicio en alimentos eliminar los el material orgánico de los rellenos sanitarios y alimentar a los californianos que lo necesitan Tenemos aquí a la directora Zoe Heller Buenos días hoy en subvenciones para reducir el residuo el material de residuo en alimentos y alimentar a los californianos que necesitan el presupuesto de 2022 nos dijo que debíamos implementar el sb1383 Los criterios propuestos se enviaron al público para sus comentarios en junio recibimos 35 comentarios principalmente que tenían que ver con la elegibilidad de Los costos elegibles cuando hacen los comentarios enmendamos el programa para incluir los tráilers deshidratadores de alimentos desarrollo de aplicaciones móviles y despensas móviles la cantidad de la subvención se incrementó de 50,000 a 75,000 todos los comentarios se van a contestar en un FAQ cuando se emita la solicitud \$90,000,000 de subvenciones disponibles a ciudades autoridades de condados regionales o conjuntas y distritos especiales cada jurisdicción elegible recibirá una subvención base de 75,000 los fondos restantes se distribuirán con base en las solicitudes y cálculos per cápita por ejemplo si hay tres jurisdicciones que juntos presentaron una solicitud la cantidad base serán 225,000 una lista de las cantidades estimadas se va a publicar con la notificación de los fondos disponibles y el sistema de gestión de subvenciones septiembre de 23 se va a dar será la fecha en que se tienen que entregar las subvenciones noviembre será cuando se tiene que entregar y marzo será cuando se van a nombrar lo subvencionados ahora tenemos su proyecto de reciclado de contenedores de bebida para tener estos servicios en cupertino el proyecto piloto recibirá \$500,000 de fondos otorgados para procesar botellas y latas usando un sistema de Inteligencia artificial también va a haber un asistente presente en el sitio ahora vamos a pasar a el programa de amnistía y subvenciones a gobiernos locales para llantas chatarra 1.25 millones a los 25 subvencionados 24 recibirán fondos completos uno para parcialmente fondos y 11 han sido otorgados a comunidades marginadas y en la región fronteriza hemos logrado mantener más de uno punto ocho millones de llantas fuera de la comunidad de la cuenca hídrica También tenemos un anuncio sobre una zona de desarrollo del mercados para el reciclador estos fondos para el equipo mejoras en el sitio ampliar sus negocios ellos Usan el agregado reciclado para hacer productos de concreto y base de pavimentación así eliminando 8,000 toneladas de residuos y creando 10 trabajos nuevos también tenemos subvenciones que queremos anunciar para los 14 cuerpos certificados van a recibir 27.8 millones en fondos en comunidades marginales

incluyendo la región fronteriza estos programas ayudan a sanear nuestras comunidades a aptitudes valiosas para desarrollo de carreras Tiene que estudiar y autorizar o no autorizar cada plan de gestión de 5 años para los residuos los condados de Sacramento Marín y Tehama presentaron su informe a 5 años para su programa de residuo integrado a nivel regional y del Condado no necesitan ninguna modificación ya aprobamos estos puntos María quiero recordarles que puede presentar sus comentarios públicos sobre cualquiera de los puntos en la agenda del día de hoy queremos sus comentarios sobre el reciclado y la contaminación acompañan al proceso de toma de decisiones presentando su comentario sobre cualquier punto en la agenda de hoy hay micrófonos si usted se une remotamente haga clic en el banderín que está arriba y mándenos su comentario por nuestro portal y mencionaremos su comentario al final de la junta ahora vamos a pasar a los permisos de residuos solos y e instalaciones de llantas Así es como mantenemos a nuestras comunidades seguras proteger la salud de los californianos y su tierra alimentos aire agua es un trabajo importante las agencias locales y estatales desempeñan diferentes papeles para aplicar la ley y los estándares sobre la seguridad de alimentos nosotros procesamos solicitados solicitudes y damos permisos para instalaciones de residuos sólidos incluyendo rellenos sanitarios estaciones de transferencia instalaciones de reciclado tenemos que verificar que la solicitud cumple con los requisitos estatales y únicamente podemos autorizar lo que está bajo la autoridad local acuda a nuestro portal para recibir más información la extensión de emergencia exenta de los requisitos en caso de desastre local Se puede autorizar la extensión hasta 120 días y que se puede ampliar que haya sido aprobada y puede condicionar iniciar o terminarla soportar para recibir más información para instalaciones de llantas residuales procesamos las solicitudes damos los permisos de llantas residuales incluyendo el que se almacenan y procesen de manera que reduzca un riesgo de incendio y de lectores que cortan enfermedades como los moscos de nuestro portal para recibir más información del programa ambiental Paulina Lawrence de la división de cumplimiento y mitigación nos acompaña con una actualización sobre los permisos estatales Gracias María Hola a todos quiero explicar brevemente lo que voy a presentarles el día de hoy que ha ocurrido desde el mes anterior Nosotros acordamos con la decisión ... en cuanto a tres permisos de residuos sólidos y seguimos estudiando un permiso de una instalación y también estamos anunciando la evaluación de un nuevo permiso para residuos sólidos y otro permiso que no está incluido en la agenda de hoy Así que nosotros no hemos recibido ninguna solicitud de emergencia desde el mes pasado el 5 de julio de 2023 estuvimos de acuerdo en un permiso de reciclado de residuos sólidos en Moreno Valley una instalación de transferencia que está en el condado de Riverside la acción tenía que tomarse para el 20 de agosto el 11 de julio de este año un permiso de residuos sólidos modificado para Gold en fue acordado por el Departamento Ellos están en el condado de Ventura la acción se tenía que tomar el tres de Septiembre 3 de julio y el 3 de julio del 2023 acordamos un permiso para residuos sólidos que está en la ciudad de Los Ángeles usted tenía que tomar acción el 30 de julio de este mes ahora después él ya Ellos están en el condado de Sacramento es un permiso nuevo de residuos sólidos se tenía que tomar acción para el 31 de Julio luego en la agenda para una estación de transferencia recuperación de materiales y compuesta en ... es un permiso de

residuos sólidos modificados se tenía que tomar acción para el 26 de agosto el estudio preliminar indica que los cambios propuestos incluyen actualización el reporte de procesamiento de transferencia un reporte de sitio de composta y un plan para minimizar el impacto de los olores también va a eliminar 482 vehículos al día y se regular conforme al título 14 sección 1741 8.3 bajo control de tránsito y van a eliminar residuos de alimentos nuevos materiales en el 1706 coach Road en el condado de Riverside es un permiso para residuos sólidos modificados se tenía que tomar acción para el 10 de septiembre 2023 una evaluación preliminar indica en los siguientes cambios propuestos del permiso incluyendo documentos de previsión que describen y lo restringen las operaciones monitoreo y condiciones de la agencia de cumplimiento y nuevos recibido extensiones de emergencia Gracias María Gracias también la pueden encontrar más información vayan al portal de haga clic en el banderín de junta Pública para la liga para la agenda de hoy y notificaciones públicas ahora es el momento de comentarios públicos primero vamos a aceptar comentarios de las personas presentes Aquí en sacramento el día de hoy si usted tiene un comentario por favor hacer que sea uno de los micrófonos Buenos días estoy aquí para hablar de los residuos de la madera el mes que entra tenemos que entregar un informe al ... CalRecycle ... conforme a todos el aserrín que va a convertirse en energía biológica hemos incrementado esto en 1.8 millones perdimos un millón de toneladas de nuestra parte del mercado en 5 años que son muchas toneladas para perder Cada año cuando se postean el informe sobre fb498 Les pedimos que hagan un estudio del mercado si acabamos de perder un millón de toneladas de capacidad qué hacemos la última vez que hubo un plan de acción o en el 2012 e hizo la energía de El comisión de energía de California en el 2012 la última vez que hubo un plan de 75% fue en 2014 entonces nos falta que hacer con estos residuos de madera que es el número dos de lo que termina en el relleno sanitario así que ya es hora de hablar de esto tiene un reporte de cero residuos que se tiene que entregar el 31 de julio del 2026 en el 2026 no podemos esperar tres años entonces yo preparé un plan para poder lograr la deducción Qué quiere decir que tenemos que desviar 4 millones de toneladas para lograr esta reducción del 75% para el año 2030 para lograr el 75% Tenemos que tener uno punto cuatro millones de material disponible en donde ya no sanitario Y qué hacemos con las otras cuatro millones de toneladas para el 20/30 yo creo que algunas de las plantas de biomas a que los reportan conforme a la ley 88 que dice que es lo que deben hacer biomasa que van a perder capacidad algunas se han trasladado al río Bravo y otros lugares Así que hay biomasa limpia gracias a las tecnologías creo que el sector urbano puede contribuir 0.5 millones de toneladas pero los bosques nos están causando estos trastornos porque el 80% de el material viene proviene de esta fuente y luego dentro de el programa que incluye clasificación bajo este código se tiene que usar la tecnología para hacer un biocuadro yo creo que muchos de los proyectos en los que yo estoy trabajando 250,000 toneladas al año van a ir a este programa después tenemos el programa de procuración hay diferentes productos que nos permiten poder eliminar produciendo bioenergía Así que yo creo que el con el la cooperación o la adquisición 1383 creo que podemos equilibrar nuestra cartera con otro material orgánico y después el material alimentario para ganado como un millón de toneladas tenemos limitantes hay residuos de material residual de madera que no podemos compo starlo porque tenemos límites en el micrófono y el carbón la

agricultura tenía un programa a 5 años de eliminación para ya no quemar estos residuos agrícolas y nosotros esperamos obtener otro millón de toneladas de este material agroalimentario así que también este residuo auricular nos está ocasionando problemas hemos patrocinado legislación para poder incorporar residuos de otros sectores en tantos sectores incentivos diferentes costos de técnicas tecnologías Cuál es la mejor manera de poner administrar los residuos agrícolas y de bosque lo intentamos tres veces a través de la legislación y a nivel de la agencia nos mataron porque no funcionaba conforme a su plan pero necesitamos hacerlo porque el sector agrícola está compitiendo con los demás sectores para diferentes tipos de proyectos de bioenergía El último proyecto para llegar a las 4 millones de toneladas hay mucho que se está discutiendo sobre el hidrógeno los proyectos que estaba recibiendo ... del Estado el hidrógeno es tiene muy buen mercado yo creo que para el 2030 con esta cartera podemos aprovechar los residuos de madera y hacer algo con este material quisiera hablar con el personal para hablar de este tonelaje de los diferentes programas y llevar a cabo algún tipo de análisis para que cuando se publique el análisis del SB 498 Hay algún análisis porque de forma creo que va a haber un plan que se formule antes de 2026 en julio que faltan tres años el año que entra en el 2024 en julio tenemos que reportarle a la legislatura Cómo van a lograr estos programas sobre residuos que funciona que no funciona quizás dentro de su plan de 2024 pueden incluir estos residuos de madera puesto que no se ha discutido desde la década de los noventas hay un programa que incluye en los residuos de esta madera y también de lo que se usa como alimento para ganado hay muchas oportunidades para usar este material pero nadie habla al respecto o vamos a tener esa conversación Espero poder trabajar con el personal Muchísimas gracias como siempre Gracias por prestar atención a esta temática tan importante con mucho gusto apartaremos tiempo para poder tener esta conversación cuando la subdirectora Morgan está de regreso para hablar de cómo poder integrar esto en nuestro plan general Muchísimas gracias gracias y tengo material que quiero repartirles Hay algún otro comentario público switcher a nombre de los 27 miembros Rurales de la autoridad de poderes conjuntos de las zonas Rurales Muchas gracias a lo que se ha hecho en cuanto a la legislación hablé con Zoe esta mañana lo agradecemos para nosotros lo importante es que muchos de los condados rurales no tienen personal no pueden solicitar los fondos y no quedó claro originalmente que iban a recibir la cantidad base cuando se hiciera la solicitud regional para que podamos participar alguien va a tener que preparar la solicitud al dar la cantidad base es una mejor oportunidad para participar en los costos de viaje También tienen que incorporarse incluyendo el hospedaje eso se incluya creo que eso sí se va a incluir ahora Porque algunos de los condados de un lugar a una esquina a otra son 8 horas de transportación y en el invierno para llegar al lado Oriente hay que pasar por Nevada tuve que quedarme ahí una vez en otro programa Así que permitir este tipo de viajes ayudaría quiero entonces simplemente decirles gracias gracias por el comentario y gracias por taxi su participación con el programa y así es como esas cosas terminan siendo exitosos Cuando tenemos esta participación esta interacción algún otro comentario dentro de los presentes por favor pedimos un cambio and fortuna Muchas gracias por su comentario y por participar en nuestra junta esta mañana reconocemos que es una situación ahorita difícil para gente que maneja centros de reciclaje y rating so much

are los pagos de procesamiento están establecidos por la ley no y no tenemos control sobre eso tenemos la habilidad de determinar el costo de la chatarra el costo de cierto material y así entonces podemos ajustar los pagos de procesamiento reconocer que es un momento difícil para centros de reciclaje en la industria en este momento y queremos seguir nuestras conversaciones se exige un cambio amablemente verdad gracias por escucharme Gracias a todos y se lo agradecemos muchísimo Buenos días de nuevo ya están la vi con tenemos tres centros de procesamiento 12 de Sarmiento uno en Highway gracias por aguantarme en la última junte como que me desmormé pero el apoyo que recibimos fue tremendo gracias yo acompaño lo que acaba de decir uno de nuestros clientes los centros de reciclado están batallando muchísimo ustedes lo acaban de escuchar del orador que me antecedió lo escucharon en la última junta mal gracias a la legislación reciente si pueden hacer muchas cosas al asegurar que los centros sí tengan ganancias hay una palabra clave porque dice que le ofrecerá un pago que cuando menos sea la diferencia entre costo de operación y el valor chatarra cuando menos dice históricamente ha pagado la diferencia real esa palabra cuando menos esas dos palabras cuando menos pagará les da la autoridad de hacer las cosas de manera diferente a como lo han hecho en el pasado sobre todo en zonas de altos costos y en estos momentos cuando la necesidad es tan grande yo preparé una gráfica la comparto con quien le interese Pero ahorita los centros de reciclado con base en sus costos de operación los pagos de procesamiento y el valor de chatarra el centro de reciclado promedio está perdiendo 8 centavos por libra por cada libra de Pet que llevan como hacen los volúmenes que se reciben van a perder 30 millones de dólares este año los centros de reciclado es la diferencia entre el pago que se les hace y el valor de la chatarra y lo que les cuesta operar y eso dividido entre todos los centros de reciclado incluyendo el ... y las personas que estuvieron aquí el mes pasado estamos en tiempos muy difíciles antes de que la gente se dé por vencida y cierre vamos a seguir pidiendo su ayuda Así que en el 2021 y en el 2022 como todos sabemos fueron los dos años más importantes del programa el número más alto de ventas de plantas y botellas y vendidos el número más alto de recipientes que se reciclaron creo que fueron 17 19 millones de latas vividas que se reciclaron pero también fueron los años con mayor pérdidas cerca de 8 millones de estas latas y botellas se perdieron creo que 4.5 millones porque han cerrado los centros de reciclado son como tres mil millones de latas y botellas que se han perdido desde el 2019 de mucho ayudarían a la comida todo esto ha ido a dar a los rellenos sanitarios o peor a los ríos a Los Arroyos y al mar necesitamos enfocarnos en que se abran centros de reciclado no cierren sobre todo en las áreas marginadas como la parte Norte de California el área de la Bahía viendo la lista de lugares que se certificaron que se reacreditaron creo que solo abrió uno este año en madera o en Modesto en el Sur de California creo que 60 abierto a nadie le interesa operar en la parte Norte de California porque él es la estructura de costos están diferente a otras partes del Estado necesitamos ayudar a la parte Norte de California y otros lugares también hemos pedido que se permita la tramitación en vía rápida para la certificación para estos centros a las áreas marginadas que sean más rápido Sí hagan que ellos puedan brincarse la cola y estar hasta enfrente de la de la línea de la cola hablaba con alguien el día de hoy que me contaban que tardaron dos años para poder abrir un centro de reciclado en un lugar donde se había quemado todo dos años imagínense eso no es

aceptable como mencioné la última junta el mercado de plásticos está muy mal porque se está importando resina barata de China lo que perjudica a los recicladores de California y lo que se pueden pagar en los centros de reciclado o a los que procesan el material tenemos un inventario muy elevado y la recuperación va a ser muy lenta muy larga no va a ser una recuperación en vez sino más bien en forma de I que va a adentrarse hasta el último trimestre la posibilidad de pagar precios más altos a los centros de reciclado para ayudarles va a ser muy lento va a tardar mucho así que la última junta yo estaba pidiendo que incrementara el pago de procesamiento para que no en lugar de que fuera primero de octubre que fuera primero de agosto ni si no puede ser primero de agosto Entonces primero de septiembre aunque sea poquito ayudará a estos centros de reciclado que todos están batallando mucho en la última junta También hablé de que hubiese una junta en el Sur de California no sé si consideraron esta propuesta y en las reuniones mensuales para incrementar la participación del público es muy bueno ver a la gente aquí pero no he visto que se interese desde hace 25 años el tener tres juntas en el Sur de California para que la gente del Sur de California participe y que se presenten a las juntas para que participen en esta situación como he dicho desde siempre la ley sobre botellas parece que cada vez se olvide y se olvida no hay legislación que va a incrementar el número de centros de reciclado o que les pague más a los centros reciclados Esperamos que a través de su liderazgo y sus conversaciones con los legisladores que puedan identificar soluciones que se puedan promulgar en un mes dos y resulte en que se abran más centros de reciclados en zonas marginadas y que los centros de reciclado se les paguen más que lo que se les está pagando ahorita porque con esto no es suficiente no hay ningún incentivo para abrir un centro de reciclado en estas áreas de costo tan alto gracias por su atención Gracias señor agradecemos sus comentarios y participación en el programa gracias Cómo están todos Feliz martes yo soy trabajo soy presidente del reciclado de plásticos globo somos un reciclador en Perris California el único que es de familia en esta zona los demás son centros millonarios repetir lo que dijo el señor Gaitán Gaitán Soy el Señor Gaitán lo que él dijo porque eso también me afecta a mí todo es parte de esta cadena de suministro no piensen que todos operamos de manera independiente somos como el cuerpo humano que el hueso de la pierna está conectada a la rodilla con el del muslo etcétera del señor Gaitán pasamos a Jeff ellos reciben así el material y yo lo compro el de Pérez ese que también están presentes todos estamos aquí yo soy el que toma las pacas lo separa lo muele lo lavo y lo vendo a los botelladores o los de termo termoforma Somos la parte media del proceso Yo estoy aquí el día de hoy tomé un vuelo temprano por dos razones primero para poder decirles que nosotros necesitamos un anuncio de el jugador más valioso lo antes posible porque como dijo ya ha sido terrible desde hace tres trimestres el mercado ha perdido el 80% de su valor la gente durante la depresión de los años 30 se suicidaba echándose por un edificio Pero ahorita la cosa está así de mala Está un precio bajísimo bajísimo tres vacas y esto se va de un lugar a otro o agua que salen del Valle central Todo estaba inundado lo podían cosechar Así que no hubo demandante el plástico el costo de embarcar de Asia al puerto de Long Beach o a California bajo tremendamente durante el covid en 20 ochenta gramos por contenedor cuánto fue lo que pagaron para embarcar qué tan caro ahorita no no durante el cobit cuando estaba súper 25,000

para embarcar del sureste asiático acá 25 y ahora uso una cantidad increíble todo este material que no podían mandar aquí porque costaba tanto Ahora nos están inundando el mercado Y ahora yo tengo que competir con compañías del sureste asiático que venden por 10 centavos más que que lo que yo lo estoy vendiendo por libra y por eso todos estamos pasando una situación tan difícil Gaitán yo todos los demás porque yo solo Estaba comprando la meta porque no tenía pedidos y ellos como nosotros tienen un negocio Pues más bien de temporada con buenos meses malos meses pero al final Como que todo se equilibra pero no no ha sido así va el clima incremento la demanda pero luego estamos recibiendo este material barato que viene del sureste asiático que disminuyó la batalla Qué quiere decir que yo la estoy pasando mal Él está pasando mal Él está pasando mal todo se encadena en junio yo estaba batallando Generalmente en junio todo mundo es mi mejor amigo soy muy popular Porque todo mundo tiene todas este año nada mi teléfono en silencio así que de repente cuando regresamos del 4 de julio comencé a recibir muchas llamadas qué es lo que pasó durante la última semana de junio que cambió todo creo que no saben verdad el gobernador firmó una nueva ley ahora los tres centavos por libras se convirtió en seis son las 7 Ahora sí tengo razón para comprar lo de California no lo de importación la gente que estaba conectando a comprar de la noche a la mañana empecé a comprar con estuve más empleados qué bueno es lo que queremos crecer Pero hay otras compañías las embotelladoras que necesitan un anuncio oficial y una vez que se hace el anuncio mejor porque ellos Así cambian su estrategia y dicen Ah Si cambio lo de California voy a ganar 7 centavos más por libre en lugar de importar siempre hay una demora como un mes pero así es como uno puede darle la vuelta esto rápidamente hace solución No hay problema el problema de allá del caballero Gaitán que no conozco en lo personal y así lo pueden corregir Esto es algo que queda dentro de su ámbito de competencia anuncienlo ya Oigan California y atienden subsidio vengan Y eso es lo que necesitamos y por eso vine yo el día de hoy para rogarles hagan el anuncio y si lo pueden hacer retroactivo porque nosotros hemos estado sufriendo mucho nos han estado aniquilando y ustedes dicen empezó en el tercer trimestre desde julio en adelante eso sería fantástico porque así todo mundo cambia las compañías que compran en grande y si lo hacen retroactiva retroactivamente eso quiere decir que podemos ya recibir sus cheques para la siguiente vez en lugar de que ellos piensen hoy hasta el segundo trimestre de 2024 les voy a comprar yo tenía 130 empleados ahora tengo 90 eso es terrible sobre todo en junio cuando se supone que debería estar trabajando 7 días a la semana comprando el inventario de todos ellos y ahora estoy recibiendo tres cargamentos de ustedes cada día así que si estamos logrando darle la vuelta ya empieza a mejorar empieza Pero obviamente la manera en que ustedes lo hagan hará una gran diferencia entre qué tan rápidamente podemos aprovechar estos dineros extra que se han otorgado Y eso resolverá nuestros problemas inmediatos yo sé que hay problemas más grandes que hay más que queda por hacer pero por ahorita es lo que más podría ayudar a que no muramos en la sala de operaciones de un paro cardíaco Yo estoy aquí al 100% si me quieren hacer preguntas sobre el mercado cómo funciona todo y por qué está sucediendo esto porque me está gritando esta persona porque está pasando yo les puedo decir porque yo estoy en medio yo lo proceso yo sé quién está comprando A dónde va a ir a dar si se está usando no hay un gran

mercado California tiene un sistema integrado fantástico pero necesitan cuidarlo la mejor manera de hacerlo es asegurarse que todos los aspectos desde el reciclado hasta el usuario final se cuide Así que les imploro por favor no antes posible hagan el anuncio la gente está esperando una vez que lo haga nos van a empezar a comprar y nosotros vamos a comprar también es todo gracias gracias por su comentario buenos días a todos no sé qué es pmdp no sé qué es lo que él dijo pmp Yo quiero una parte de eso yo soy yo Pérez Yo trabajo con una compañía de tecnología del Valle de silicón quiero que me aclaren el proyecto de ley unos 101 que dice que hay 73 millones de dólares para el material de reciclado cuándo va a estar disponible este dinero Cómo podemos ayudar a quienes están asociados con nosotros a que tengan acceso a estas subvenciones gracias por su pregunta estamos en el proceso de desarrollar Los criterios esperamos dar a conocer Los criterios para esta subvenciones muy rápidamente dentro de muy poco y para informarles un poquito más alto respecto esta conversación nos ha abierto los ojos el programa de reciclado de latas y bebidas está en un período de evolución y transformación por algunas leyes que sean promovido y estamos viendo que tenemos que integrar un poco la tecnología y mientras incorporamos la tecnología estamos en una especie de Limbo al desarrollar Los criterios necesitamos crear la longevidad para que estas soluciones estén ya en el mercado y que tengan éxito entonces queremos que estas inversiones iniciales del Estado sean sostenibles sin tener que subsidiarlas durante mucho tiempo es el periodo en el que estamos desarrollando Los criterios y el desarrollo del mercado nos debe llevar a que sea algo sostenible y con éxito que no tengan que regresar ante buscando más apoyo económico y si lo entendemos nos encantaría participar en cualquier proyecto o comités si es posible también quiero hablar sobre la cuota que se cobra de manejo es poco más de un centavo ahorita para que esté por encima de un Centavito creo que solidaria mucho a nuestros amigos que me antecieron en la palabra para poder operar sus sus operaciones que esta cuota de manejo sea razonable que no sea costoso todas las fórmulas de pago en este programa se desarrollan de conformidad con la ley el estatuto queremos ver como el sistema pueda tener la longevidad que necesita para que sea sostenible apoyar a los negocios vale la pena la conversación determinación subjetiva que nosotros hayamos hecho con base o sea de parte del del departamento pero tenemos que seguir la ley en su totalidad y ajustar nuestros programas a esta legislación en cuanto a los pagos electrónicos el código 531 4531 que se promulgó en el 2019 y permite que se hagan pagos electrónicos a los consumidores de los centros reciclados porque eso es de grande beneficio para los recicladores que quieren ofrecer eso y también a los minoristas Yo he estado trabajando con los supermercados los mercados no les gusta tener que pagar en efectivo prefieren que sean recicladores y que haga el pago electrónico queremos ver cuándo va a ser este cambio gracias por su comentario vamos a estudiar lo que nos acaba de decir creo que si hay una oportunidad para incorporar esto en el otro trabajo que estamos haciendo incorporar Este cambio a otros cambios que estamos considerando Gracias Son los únicos comentarios que tenía gracias por su tiempo gracias a usted mi hijo donde eres ese quiero enfatizar y repetir lo que han dicho estos señores nosotros representamos a las marcas en nuestra preocupación es Tener suficiente contenido obligatorio estamos 60 paso más arriba de parte de los compradores apoyamos a los recicladores a los procesadores a todos como dijo

Jeffrey considerar más de cerca las fórmulas que están usando para calcular lo que pagan Como dijo Jack el pago de procesamiento la terminología Pero quizás lo pueden interpretar de manera que ayude también apoyamos la ley 353 que es cambiar la velocidad en que se paga al procesador para que sea cuestión de meses sino años y también que se aproveche mejor el dinero para ayudar a los recicladores que son parte indispensable de todo esto que se estudie nuevamente la fórmula que se usa para calcular lo que se le paga cada quien que sí es algo que les permite la ley y también de la manera en que se procesan los pagos cómo va a ser algo obligatorio hay que apoyar a los recicladores los centros de reciclados Porque si perdemos a más recicladores no vamos a cumplir con el mandato de la reducción en la basura no se va a lograr necesitamos que todo mundo pueda operar sin pérdidas gracias otro comentario parece que ahí nomás Gracias Quiero agregar un par de cosas más para los que nos acompañan a distancia habló del pmdp que son los pagos para desarrollar el mercado del plásticos se supone que se van a reducir de 10 a 7 millones este año Sí luego a 3 millones en el año fiscal 2025 y luego se va a eliminar creo que el presupuesto que firmó el gobernador autorizó 10 millones en estos dineros para los siguientes 5 años que son otros tres o cuatro centavos extra que ayuda al fabricante de las botellas a los recicladores etcétera Así que puesto que se anunció esto ya en el presupuesto anuncienlo ya públicamente para estimular a los que compran estos materiales de plástico porque ahorita en México está la expectativa en cuanto a comprar los contenedores de California no estaban ahí porque el mercado se había caído y ahora México está calculando que este es el fondo del precio del mercado y quieren ahorita comprar todo al precio más bajo y después ellos quieren comprar a nuestro material a este precio tan bajo y después desarrollar su reciclado para competir contra nosotros Yo también habló de que ojalá y pudiera haber un taller de trabajo con los centros de reciclado y los procesadores donde se hable de todas las reglamentación que se tiene que cambiar hay muchos que quieren participar en este tipo de talleres por ejemplo el límite de carga de 100 libras Ahorita en los centros de reciclado honorables tienen que rechazarlo o pagar chatarra el precio chatarra a un cliente que llega con más de 100 libras yo queremos que esto se cambie con controles desde luego pero que se acepte quizás las bitácoras donde se tiene que reportar a la persona que llega ahí con más de la carga más de los 100 libras indicando que está a cierta distancia del centro de reciclado porque los centros honestos están perdiendo mercado si rechazamos a alguien que tiene un poco más de 100 libras Ellos se van a ir van a dividirles sus cargas para darle la vuelta a la reglamentación entonces lo que queremos es trabajar con la gente que nos den información trabajar con la gente sobre todo cuando vamos a entrar en enero del 2024 cuando ahora las botellas del licor se van a aceptar los que estén conectados con los bares los restaurantes van a estar en una situación de competencia con las personas por ejemplo que se van a presentar con 1300 libras de material de botellas que captaron de algún bar o un restaurante hay que prever esto también el prepago ha sido un problema del pasado cuando ha habido picos cabeza con Cierra la puerta y dice el procesador tiene que aguantar el pago hasta que nos den la luz verde con controles de prepago eso fácil con estos controles esto puede llevar alguien a la quiebra porque todo el dinero que alguien tiene para operar se les va a en pagar y no se les reembolsan espero que podamos trabajar con estos procesadores empezar con

ideas de nuevo los recicladores los procesadores quieren nuevas maneras de operar que les permitan seguir operando con la situación que existe hoy día alguien más que tenga un comentario el día de hoy Bueno ahora vamos a pasar a los comentarios que entraron por escritor va a guiarnos en estos comentarios que se presentaron digitalmente quiero mencionar que en algunos de los comentarios el día de hoy que se habló de que ver con los puntos de la agenda o que no tienen que ver con la implementación de Carrie cycle de los diferentes programas le voy a pedir a la subdirectora que no lea los comentarios que no tengan que ver con la agenda del día de hoy porque no es apropiado que se anuncien los servicios de diferentes personas que se use la junta del día de hoy para hacerse publicidad esos comentarios no se van a leer el primer comentario es de National reciclado de vidrio recién entramos en este negocio queremos que se nos aclare la notificación reciente en cuanto a que los pagos cbf se hacen al centro de reciclado muchas veces el material que recibimos es tiene un valor negativo porque está contaminado el material y es menos que lo que se nos paga Gracias Nacho voy a pedirle a alguien del personal que le llamen sobre esta situación varias situaciones diferentes dependiendo del programa bajo el que esté usted si es un centro de reciclado si es un centro crosid y otros factores asociados con su programa nuestra división de estadística se comunicará con ustedes creo que ellos ya han estado en comunicación con usted en los últimos gracias ahora cuándo van a estar disponibles 123.5 millones de dólares para fortalecer la infraestructura para que el pago por procesamiento sea menos de un centavo 9 de los centros tienen un pago menor para manejar este material y luego tienen un listado aquí como ya se mencionó el día de hoy estamos trabajando en estos criterios conforme el programa de reciclado de recipientes de bebidas Se está actualizando para que cumpla con la ley y estemos también aprovechando el la inteligencia es que también va a cambiar el mercado esperamos Ya tener las guías en los siguientes meses dónde se dice la comunicación que ustedes tuvieron para cambiar la ley para evitar estos problemas señora Gracias por su comentario no es apropiado que nosotros como somos parte de la rama ejecutiva comentar sobre el proceso legislativo cuando la rama legislativa se comunica con uno de los departamentos de la rama ejecutiva sí proporcionamos esos comentarios pero el que nosotros comentemos sobre el proceso legislativo no es apropiado ahora bien desde José Ponce Yo Soy José Ponce de Ponce reciclado el valor ha bajado 8 centavos estamos casi a cero con base a la información en el mercado en las siguientes semanas el Pet va a bajar otros 5 centavos y eso nos pondrá en números negativos y vamos a tener que pasar esta pérdida al negocio de aluminio y que ya tienen un precio muy bajo Lamentablemente con el precio de chatarra cerca de cero los de 6 centavos no nos van a ir eso no cubre todos los costos que están asociados con el procesamiento de El material Pet el costo promedio para entregar un contenedor al centro de procesamiento es 11 centavos por libra nos quedarían 2 centavos parar renta mano de obra etcétera eso no nos ayuda a mantenernos vivos y vamos a durar mucho tiempo sí este el día de hoy los comentarios han sido muy parecidos estamos conscientes de los desafíos que ustedes tienen estamos usando las herramientas que la ley nos permite queremos seguir trabajando con ustedes para ajustar y como se dijo anteriormente vamos a hacer otro ajuste al pago por procesamiento en la siguiente semanas Hola el presupuesto de 2022 179 279 millones para invertir en un sistema de Rs Cuál es el

plan de la agencia sobre la distribución de estos fondos nosotros querríamos discutir esto en más detalle con ustedes por favor comuníquese a mi oficina con gusto hablaremos con usted a más detalle pelitos fotos saldrán junto con los cambios que estamos formulando a la reglamentación para permitir que la reutilización sea parte del programa Esperamos que estos dólares ya se distribuyan pero al igual que cualquier otro programa la distribución tiene que ser de manera sostenible para que los negocios que aprovechen estos fondos tengan éxito pero a plazo largo también y sin que se les siga teniendo que subsidiar gracias por su comentario con gusto hablamos con usted y más detalle Qué recursos están dedicando para que el calendario de formulación de reglas se complique este año exitosamente gracias por su pregunta el calendario para formulación de reglas como muchos de los miembros de la comunidad que participan y no saben está muy repleto estamos aprovechando todos nuestros recursos haciendo el mayor esfuerzo para tener la reglamentación que más se necesita para concluir con esa primero y que cumplimos con las fechas límites que la ley no señala la adopción de la reglamentación de prepago se adoptó por el auditor podrían discontinuar esto hasta que la el 2014 desde 2014 señorland gracias por su comentario y la pregunta voy a hablar con los abogados y no puedo contestar esta pregunta en este momento otro comentario que presentó el señor y ya el leyó sus comentarios el día de hoy Entonces ya terminamos de los comentarios por escrito sí gracias a todos los que participaron en la junta del día de hoy pueden encontrar los videos de la junta del día de hoy en el portal del charris Psycho en YouTube estamos tratando de hacer que nuestro trabajo sea incluyendo y relevante para todos acudan a nuestro portal disfruten de la mañana y la semana nos vemos el mes que entra